29. Dezember 2017

Konzert zugunsten der Kreuzkapelle

Musiker aus der Marktgemeinde Dießen musizieren in St. Georg am Stephanustag

St. Georgen - Einen besinnlichen Abschluss der Weihnachtsfeiertage bildet das traditionelle Stephani-Konzert am Abend des 2. Weihnachtsfeiertages in der Dießener Urkirche St. Georg, das nun schon zum siebten Mal stattfand. Die Gemeinschaft Dießener Vereine hatten dieses Konzert, gestaltet von Vereinen und Musikgruppen, ins Leben gerufen, um die St. Georgener Kirche nach der Schließung wieder zu öffnen und an der Sicherung und Restaurierung mitzuwirken. Inzwischen erstrahlt die Kirche St. Georg in neuem Glanz und das Stephani-Konzert ist eine feste weihnachtliche Veranstaltung der Pfarrgemeinde geworden.

Pfarrer Josef Kirchensteiner freute sich bei der Begrüßung, dass wieder viele Besucher den Kirchenraum füllten und auch zahlreiche Musikgruppen zugesagt hatten, dieses Konzert zu gestalten. "Inzwischen ist das Stephani-Konzert eine beliebte Tradition geworden, um am Abend des 2. Weihnachtsfeiertages zusammenzukommen, um besinnlichen Liedern zu lauschen und auch nachzudenken, was wir in den vergangenenen Tagen um Weihnachten erlebt haben und uns auch innerlich auf das kommende Jahr vorzubereiten".

Pfarrer Kirchensteiner wies darauf hin, dass die Spenden der Besucher nach dem Konzert dieses Jahr für die Restaurierung der Kreuzkapelle, das älteste Gotteshaus in der Gemeinde, zugute kommen. "Jetzt wollen wir diese



Die Bläsergruppe des Musikverein Dießen, der Raisting/Wengener Dreig'sang und der Fraueng'sang beim Stephani-Konzert vor dem Altar der Kirche St. Georg mit dem geschmückten Weihnachtsbaum. Fotos (3): Fellner

Stunde als weihnachtliches Geschenk annehmen und uns bewusst machen, was uns Weihnachten schenkt."

Das Stephani-Konzert wurde eröffnet mit "Siziliana aus dem Orgelkonzert Nr. 5" mit den Organisten Reinhard Schick und Stephan Ronkov. Mit mehreren weihnachtlichen und besinnlichen Stücken gestalteten die Musikgruppen Fraueng'sang, die Bläsergruppe des Musikverein Dießen, D'Ammertaler Alphornbläser, das Streicherensemble, der Raisting/Wengener Dreig'sang und der Chor Caccilia Nova das Konzert. Für besinnliche Stimmung sorgten auch die

vorgetragenen Weihnachtsgeschichten zwischen den musikalischen Aufführungen. Das Konzert endete mit dem gemeinsam gesungenen Weihnachtslied "Nun freut euch, ihr Christen".

Im Anschluss fanden sich die Konzertbesucher unter dem großen leuchtenden Weihnachtsbaum und dem offenen Feuer vor dem Feuerwehrgerätehaus ein, wo Glühwein und Kinderpunsch von den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr zum Aufwärmen ausgeschenkt wurden. Auch dieser Reingewinn geht an die Spendenkasse der Kreuzkapelle.



D'Ammertaler Alphornbläser hier in der Kirche St. Georg sorgten auch für alpenländische Unterhaltung der Besucher vor dem Feuerwehrgerätehaus mit Weihnachtsbaum.



Das Streich-Ensemble bei seinem Vortrag zum Stephani-Konzert.

Fotos (3): Feliner